

Melalui kegiatan Jumat Curhat, Polres Paser Dengar Keluhan Warga Klempang Sari

PASER, Gerbangkaltim.com – Polres Paser melakukan kegiatan Jumat Curhat dengan elemen masyarakat desa Klempang sari di obyek wisata Mangrove Desa Klempang Sari Kec Kuaro Jum'at (19/5/23) siang.

Kapolres Paser AKBP Kade Budiarta, SIK yang di wakili Wakapolres Paser Kompol Ridho Dolly Kristian, SH, SIK, M.Ap mengatakan bahwa kegiatan Jumat Curhat dengan mengusung Tema Ngobras (Ngopi Bareng Obrolin Kamtibmas) yang bertujuan untuk mendekatkan diri kepada masyarakat dengan cara duduk bersama membahas permasalahan yang terjadi di lingkungan masyarakat “ungkap Wakapolres Paser.

Giat di hadiri oleh Wakapolres Paser Kompol Rido Doly Kristian, S.H., S.I.K, M.Ap, Kabag SDM Polres Paser AKP Hendro Wibowo, SH, MH Kasat Intelkam Polres Paser AKP Rakhmad Wiwid Dianto, S.H, Kasat Lantas Polres Paser AKP Hari Purnomo, S.Sos, MH, Kasat Binmas Polres Paser AKPA Bambang Yuwono, Kasiwas Polres Paser AKP Joko Susanto, Kasi Humas Polres Paser AKP H. Kamin, Kapolsek Kuaro IPTU Andi Ferial Junaidi, S.H, Yang mewakili Danramil Bhabinsa Desa Klempang Sari Sertu Deriansyah, Camat Kuaro Sdr. H. M. Sidik Said, S.H, Sekdes Klempang Sari Sdr. Armadi, Masyarakat Desa Klempang Sari yang berjumlah sekitar 30 orang

Waka Polres Paser Kompol Ridho Doly Kristian, S.H., S.I.K, M.A mengatakan Jumat Curhat ini merupakan program dari Mabes Polri untuk dilaksanakan oleh Polda, Polres dan Polsek jajaran se-Indonesia.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada masyarakat Desa Klempang Sari Kec. Kuaro yang sudah hadir dalam kegiatan Kegiatan

Jum'at Curhat Waktunya NGOBRAS," katanya.

Kegiatan jumat curhat yang mana dikolaborasikan dengan NGOBRAS (Ngopi Bareng Obrolin Kamtibmas), lanjutnya, sudah dilakukan di Kecamatan Kecamatan dengan tujuan untuk bertemu dengan masyarakat, yang mana biasa terdapat permasalahan, akan tetapi sungkan untuk bertemu dan melaporkannya.

Polres Paser, kata Ridho, berusaha melalui dengan acara jum'at curhat ini ingin mendekatkan diri kepada masyarakat.

"Kami juga memperkenalkan aplikasi Polri yaitu Super App Presisi, agar kiranya masyarakat Desa Klempang Sari agar dapat mendownload app tersebut, karna akan mempermudah masyarakat mengetahui informasi informasi tentang pelayanan kepolisian.

Camat Kuaro Sdr. H. M. Sidik Said menyampaikan bahwa warga masyarakat Desa klempang Sari mengucapkan terimakasih kepad kepolisian yang telah bersedia hadir di tengah-tengah masyarakat.

"Semoga dengan adanya kegiatan jumat curhat seperti ini kami selaku warga dapat mensuarakan atau menyalurkan aspirasi kepada pihak kepolisian dan pemerintahan," ujarnya.

Ia sampaikan bahwa masyarakat menginginkan agar pihak kepolisian agar bisa mempermudah dalam pengurusan Surat Ijin Mengemudi bagi masyarakat yang mengurus Sim Baru maupun Sim Perpanjangan.

Selain itu, katanya, masyarakat juga memohon kepada pihak kepolisian terkait dengan pengurusan surat surat kendaraan bermotor, agar kiranya persyaratan dalam kepungurusan surat surat berkendara dipermudah.

"Dengan maraknya balapan liar di Desa Klempang Sari agar kiranya dari pihak kepolisian dapat ditertibkan karna sangat berbahaya bagi anak – anak dengan melaksanakan patroli di tempat tempat yang sering di jadikan arena balapan," tuturnya.

Dari PMI (Palang Merah Indonesia) Kecamatan Kuaro juga memohon agar kiranya dari Pihak Kepolisian dapat meningkatkan kegiatan donor darah karna di Kuaro kekurangan pendonor darah.

Sidik berterimakasih atas terselenggaranya acara ini melalui dengan acara jum'at curhat ini kami menjalin komunikasi antar Kepolisian dan Ormas Masyarakat.

“Kami siap mendukung program-program dari pemerintah dan juga polri untuk menjaga sit kamtibmas agar tetap aman kondusif,” ujar Sidik.

Kasat Lantas AKP Hary Purnomo, S.Sos, MH mengucapkan terima kasih atas masukannya tersebut.

“Kami dari Polres Paser khususnya Sat Lantas Polres Paser akan meningkatkan kembali pelayanan kepengurusan surat – surat berkendara dengan menyediakan pelayanan Sim Keliling, dan berlaku nya SIM 5 tahun, jadi kami berharap kepada masyarakat Desa Klempang Sari apabila SIM nya akan mati mak diperpanjang tanpa melalui tes, namun apabila SIM nya mati akan dilakukan tes karna sebagai syarat untuk mengetahui kopetensi dari si pengendara,” paparnya.

Dijelaskan bahwa Sat Lantas Polres sudah melakukan antisipasi dengan maraknya balapan liar dengan melalukan patroli rutin setiap harinya, namun peran dari orang tua juga sangat penting agar dapat memberikan himbauan kepada anaknya agar tidak melakukan aksi balapan liar karna sangat berbahaya dan merugikan bagi si anak itu sendiri.

“Terkait dengan donor darah, kami dari Pihak Kepolisian siap membantu PMI khususnya Kecamatan Kuaro dalam meningkatkan program donor darah, silahkan kalau ada warga masyarakat yang membutuhkan donor darah silahkan hubungi Kapolsek Kuaro dan bisa langsung ke Polres Paser.” tutup Wakapolres Kompol Ridho.